



Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Novembre 2024

Mouvement chrétien des retraités

Une foule immense...

Le mois de novembre s'ouvre avec la fête de la Toussaint et le cri de foi de la Parole de Dieu : « Alors je vis une foule immense que nul ne pouvait dénombrer, de tous pays, de toutes langues... »

Les enfants posent parfois la question du comment ça se passe ? Ils se disent que le ciel doit être bien encombré avec tous ceux qui nous ont précédés. Nous sommes bien incapables d'expliquer...

Mais nous savons que nous sommes tous dans le cœur de Dieu et qu'il est plus grand que notre cœur...

Nous avons sans doute chanté il y a quelques années :

***Nous continuons la caravane des peuples de la longue nuit
derrière notre Père Abraham, guidés par le vent de l'Esprit...***

Nous sommes le peuple de la nouvelle alliance, un peuple appelé à la liberté !

Nous faisons partie de ce peuple immense même si à certains jours, nous avons l'impression d'être une minorité. Malgré les turbulences de l'Église, malgré toutes les questions qui se posent à nous, c'est toujours le même Seigneur qui nous guide et renouvelle son invitation à être des :

« porteurs de joie sur les chemins de vie ».

Pour la rencontre d'équipe



Après avoir regardé ce que nous vivons à l'heure de la mondialisation, nous sommes invités à lire deux passages de la parole de Dieu : Babel et Pentecôte (pages 16 à 22).

Avec ces deux textes, nous pourrions comparer ces deux visions du monde et à partir de là, discerner quelle est la conception chrétienne de la mondialisation.

A la Pentecôte, les apôtres sont remplis de l'Esprit-Saint. Aujourd'hui comme hier, les chrétiens sont animés du même Esprit et sont appelés à partager le projet de Dieu pour le monde d'aujourd'hui...

Dieu a besoin de tes mains pour bâtir le monde, Dieu a besoin de toi !

Dieu a besoin de ta voix pour crier son Evangile, Dieu a besoin de toi !

Donne-lui tes mains, donne-lui ta voix, donne-toi ! (bis)



Le site internet du MCR (mcr.asso.fr) nous propose des fiches d'accompagnements dans la rubrique « publications/campagne d'année ». N'hésitons pas à les consulter. La fiche pour la deuxième partie du premier chapitre est sur le site.

Ce mois de novembre, nous sommes invités à participer à une journée de partage et de prière qui va nous préparer à Noël. Osons diffuser largement l'invitation autour de nous !

70 ans de mariage

Ginette et Xavier Lecouffe de l'équipe MCR de Condette, viennent de fêter leurs 70 ans de mariage, entourés de leur famille et de leurs amis. Les journaux nous relatent de temps en temps des noces d'or, des noces de diamant un peu plus rarement mais des noces de platine, c'est vraiment une exception...

Ginette et Xavier demeurent fidèles aux rencontres d'équipe et aux journées de partage et de prière dans la mesure où leur santé le permet. Avec eux, nous rendons grâce à Dieu !



Pèlerinage du Rosaire



Parmi les membres du MCR, certains participent aussi aux Équipes du Rosaire qui proposent un pèlerinage à Lourdes chaque année, au début du mois d'octobre. Marie-Cécile qui n'était jamais allée à Lourdes, a décidé d'y participer avec des membres de son équipe, elle nous donne son témoignage :

Mon voyage a commencé dans le train des pèlerins.

Des amis discutent : « l'intuition ça n'existe pas, c'est le Saint Esprit !!! ». Le voyage commençait bien !

Il y a quelques mois j'avais eu « l'intuition !! » que je devais me rendre à Lourdes. Ma santé ne me permettait pas de participer à ce voyage en pèlerin lambda !

Après bien des hésitations et des remises en question, j'ai choisi la formule Voiturage-Hôtel. Accepter d'être en fauteuil roulant me demandait beaucoup de courage et d'humilité.

Que dire de Lourdes ?

Je n'avais plus le même regard sur ce qui m'entourait car j'étais toujours assise ! Une autre façon de voir la vie... C'était à la fois plein de douceur et de disponibilité ; lorsque j'écris ces mots, c'est le silence de ce lieu qui me reste alors que nous étions des milliers !

Le courage et l'humilité dont j'avais fait preuve avant le départ, n'avaient d'un seul coup plus de sens.

Dans le geste de l'eau que j'ai trouvé très beau, il y avait en plus la qualité de présence des personnes qui guidaient !



Avant mon départ, j'avais aussi choisi de recevoir l'onction des malades, quoi de plus juste quand on a accepté d'être en fauteuil roulant. Ce fut un très bon moment...

*Alors si je devais sortir un seul mot qui résumerait ma présence et la rencontre avec ces milliers de personnes reliées entre elles, je dirais : « **la Grâce** » !*

Je terminerai par un petit clin d'œil ! Le lendemain de mon retour je ne suis pas sentie très bien, et hop ! J'ai le covid ! Mon neveu m'a dit : « toi tu fais les choses à l'envers » !

Marie Cécile au centre en polo rose et Roselyne à gauche accroupie qui fait partie de l'équipe

Démarche diocésaine

Notre évêque met en œuvre les nouvelles orientations diocésaines en insistant particulièrement sur la constitution de petites fraternités... C'est par elles que « la présence de l'Église continuera à être assurée dans tout notre territoire et que se manifesterà sa proximité au plus grand nombre ».

C'est ce que nous essayons de vivre dans nos équipes MCR. Continuons à proposer à d'autres cette grande chance de se retrouver en équipe.

Pour tout contact, s'adresser à Michèle Duwat : mido.duwat@free.fr - Tél : 06 81 36 66 58

11 Résidence de l'Abbaye - 62500 CLAIRMARAIS